

DECHETS/RECYCLAGE : Le Pays de Montbéliard Agglomération a choisi l'entreprise rennaise Heyliot pour son programme Territoire intelligent et durable

Après avoir séduit d'importantes collectivités en France, dont Brest Métropole, Saumur Agglomération et le Pays de Mortagne, la solution d'optimisation des collectes de déchets recyclables, créée par l'entreprise rennaise Heyliot, a été choisie pour intégrer le programme *Territoire intelligent et durable* de la collectivité franc-comtoise, **PAYS DE MONTBELIARD AGGLOMERATION / T : **03.81.31.88.88 (Doubs)**. Avec plusieurs problématiques à gérer (passage du porte-à-porte au dépôt volontaire, mise en place du tri à la source des biodéchets...), le Pays de Montbéliard Agglomération a été convaincu par la solution Heywaste. L'installation de 1.445 capteurs a déjà démarré sur l'ensemble du territoire de 250 km² composé d'un mix urbain-rural très marqué avec des communes de 90 à plus de 20.000 habitants. L'optimisation de la collecte sur un territoire diffus prend encore plus de sens. Sont concernés les Points d'apport volontaires mais aussi les poubelles de l'espace public (parcs et zones d'activités) afin d'en prévenir les débordements. <https://www.agglo-montbeliard.fr/>**